

### 【意見】

沼田市には児童館が無いとの事で驚いています。隣のみなかみ町には4つの児童館があると聞きました。新しく施設を作るのが難しければ、ふれあい福祉センターなどを子育て世代にも無料か60歳以上と同じ利用料金で開放してお年寄りとの交流を図る事もできると思います。

育児不安を抱えて誰にも頼れない親にとって、同じ悩みを共有できて共感しあえる相談相手は必要不可欠なのです。また、未就学の子どもにとっても、子ども同士で遊んで社会経験を得られる貴重な機会でもあります。

沼田市が率先して子育て世代に施設を開放して産み育てやすい環境を整えて欲しいと切に願います。

女：20代：沼田市在住

### 【回答】

児童館につきましては、かねてより設置の希望が多く寄せられており、その必要性は十分に認識しております。

その設置については、現在担当課におきまして、次世代育成支援行動計画に基づき、子育て中の皆様のご意見ご要望をお伺いしながら、継続的に利用可能な既存施設での実施について検討を行っているところでありますが、現在は保健福祉センターを利用して主任児童委員にお願いをして実施している「わいわいクラブ」や自主的に運営されている「あかふうせん」などの子育てサロンにつきましては、社会福祉協議会を通じて補助を行い、施設を開放しながら活動を支援しているところです。

利根町においても子育てアドバイザーが中心となり「ポケットクラブ」を合併前から立ち上げ、季節の節句ごとに子育て中の若いお母さんたちのネットワークづくりを支援するため、手づくりの集いを開催しております。白沢町では社会福祉協議会の支援のもと、乳幼児健診時に集まったメンバーでサークル「ましゅまろくらぶ」として定期的にリトミックやおはなし会を開催しているところです。

担当：民生部社会福祉課